

Protestar incautación del 'Militante'

POR BRIAN WILLIAMS

La lucha para revertir la prohibición del número del *Militante* del 11 de noviembre de 2024 por autoridades en la cárcel Lower Buckeye en Phoenix es parte de defender las libertades constitucionales.

Las autoridades incautaron el no. 42 aduciendo violación de reglamentos en una foto de matones de Hamás secuestrando a una mujer durante el pogromo de octubre 2023 en Israel.

La incautación es un "ataque a las enmiendas Primera y Decimocuarta", escribió John Cotman, profesor en la Universidad Howard, a las autoridades penales el 5 de febrero.

"Como educador pasé 30 años presentando a los estudiantes una variedad de criterios políticos impopulares para permitirles desarrollar el razonamiento crítico necesario para una ciudadanía participativa", escribió. Los presos "tienen el derecho inalienable a leer y pensar por sí mismos. Por favor revoquen esta decisión antidemocrática".

Envíen cartas a Ancillary Services Division Commander, MCSO, 3250 W. Lower Buckeye Road, Phoenix, AZ 85009 con copias a mcsocentral-mailroom@mcsocentral.gov y a themilitant@mac.com.

Candidatos de PST dan pautas de avance para trabajadores

'Romper con los patrones, forjar partido obrero'



Maestra auxiliar Johana Perez (der.), dijo a Eric Simpson, candidato de PST a alcaldía de Oakland, que aprueba llamado del partido a amnistía para indocumentados, 5 de febrero.

POR JOHN STUDER Y JANET POST

El Partido Socialista de los Trabajadores está postulando una lista nacional de candidatos en el 2025: una audaz campaña obrera que señala un camino a seguir para el creciente número de trabajadores que están rechazando la política propaternal de los Demócratas, Republicanos y de los llamados partidos

independientes vinculados a la política burguesa del mal menor. El objetivo del PST es organizar a los trabajadores en sus decenas de millones para que luchemos por tomar el poder político en nuestras propias manos.

El 19 de enero, el Ballot Access News, un boletín informativo sobre las elecciones en Estados Unidos, reportó que con la campaña presidencial de Rachele Fruit para presidente y Dennis Richter para vicepresidente en 2024, el PST se convirtió en el quinto partido en la historia de Estados Unidos en presentar candidatos presidenciales en todas las elecciones por más de 75 años.

Desde las elecciones presidenciales de 1948, con Farrell Dobbs, un diri-

Sigue en la página 10

Derrota de Hamás es esencial en Medio Oriente

POR SETH GALINSKY

El cada vez más inestable alto el fuego entre Israel y Hamás en Gaza deja irresuelto el desafío central que enfrenta Israel para asegurar su existencia como refugio contra los pogromos y el odio a los judíos. Aunque debilitado por los golpes de Israel durante el último año, Hamás está aprovechando el alto el fuego para intentar reafirmar su dominio dictatorial sobre los palestinos en Gaza. Su objetivo no ha cambiado: destruir Israel y matar a los judíos.

Durante el pogromo antijudío que Hamás llevó a cabo el 7 de octubre de 2023, sus escuadrones de la muerte asesinaron a 1,200 personas, hirieron a miles y tomaron 251 rehenes.

Hasta el 5 de febrero, Hamás había liberado a 13 de los más de 90 rehenes israelíes que aún se encuentran secuestrados en Gaza. Por lo menos 34 de ellos están muertos. Hamás también liberó a cinco trabajadores agrícolas tailandeses que había secuestrado. El grupo tipo nazi tiene en la mira a todos aquellos que colaboran con los judíos.

Todos los rehenes que Hamás mantiene retenidos deben ser liberados inmediatamente, haya o no un alto el fuego.

A cambio de los 33 rehenes liberados en los primeros 42 días de la tregua, Israel ha comenzado a liberar a 737 palestinos, incluidos miembros de Hamás y la Yihad Islámica, acusados o condenados por matar judíos. También ha comenzado a liberar a más de mil habitantes de

Sigue en la página 10

¡Amnistía para los trabajadores inmigrantes! ¡No a las deportaciones!



Más de mil manifestantes marchan en Minneapolis el 1 de febrero exigiendo cese de arrestos y deportaciones de trabajadores inmigrantes. Protestas similares ocurrieron en todo el país.

POR TERRY EVANS

Mil trabajadores inmigrantes y otras personas marcharon en Minneapolis el 1 de febrero, una de las muchas acciones realizadas por todo el país en defensa de los derechos de los inmigrantes. "Necesitamos estar aquí, no hay trabajo en nuestro país para ayudar a la familia", dijo un trabajador oriundo de Ecuador al *Militante*. "Es por eso que estamos aquí en la manifestación".

En Tallahassee, Florida, más de 100 personas marcharon el 3 de febrero, y algunos negocios pequeños cerraron durante el día. José Guillén, un ciudadano norteamericano originario de El Salvador, vino con su esposa y dos hijos. Su cartel decía: "No somos criminales. Construimos sus casas. Cortamos su césped. Cocinamos su comida. ¡Hacemos que América sea grande!".

Sigue en la página 11

Mitín en Minnesota apoya campaña de sindicalización en aerolínea Delta

POR KEVIN DWIRE Y JOANNE MURPHY

ST. PAUL, Minnesota — "No queremos hablar de lo que no tenemos; queremos hablar de lo que vamos a lograr", dijo Rob LaVigne, trabajador de rampa de aeropuerto en una manifestación de 200 personas el 25 de enero en el St. Paul Labor Center, en apoyo a la campaña de sindicalización en Delta Air Lines.

"¿Se sienten respetados por Delta Air Lines?", preguntó LaVigne. "Respeto es no tener temor de perder tu trabajo a tiempo completo cada seis meses porque la empresa quiere obtener 4.7 mil millones de dólares en ganancias, en vez de 4.6 mil millones".

La manifestación fue auspiciada por IAM, el sindicato de trabajadores mecanometalúrgicos y aeroespaciales y AFA, la Asociación de Auxiliares de Vuelo. El IAM está organizando a los trabajadores de rampa y de carga, y la

AFA a los auxiliares de vuelo. Esta es la tercera vez que los trabajadores intentan establecer sindicatos en Delta.

Dos trabajadores de rampa vinieron desde Atlanta. "Nos obligan a trabajar 20 horas semanales", dijo al *Militante* uno de ellos, que no quiso ser identificado por temor a represalias de los patrones. "Si los trabajadores no trabajan un determinado número de horas al año, les niegan los beneficios médicos".

Otros oradores en la manifestación fueron Sara Nelson, presidenta de la AFA, y Marcia Howard, presidenta de la Federación de Maestros de Minneapolis.

También participaron miembros del sindicato de empleados estatales AFSCME, de los Teamsters, del sindicato de empleados de servicios SEIU, de la Asociación de Enfermeras de Minnesota y los trabajadores automotrices del UAW.

¡Amnistía para inmigrantes!

Viene de la portada

“A nadie le gustan las deportaciones que están haciendo”, dijo al *Tallahassee Democrat*. “Sé que están tratando de encontrar criminales, pero hay mucho más que son gente buena”.

Estas acciones fueron en respuesta al aumento de las medidas de Washington contra la inmigración. La solidaridad de la clase trabajadora es clave para contrarrestar todo intento para crear divisiones entre los trabajadores nativos y extranjeros. Para eso es necesario que el movimiento sindical luche a favor de la amnistía para todos los trabajadores indocumentados.

La actual ronda de arrestos muy visibles por parte de la administración del presidente Donald Trump es el último paso en el curso bipartidista que los partidos Demócrata y Republicano han mantenido durante décadas contra los más de 11 millones de trabajadores indocumentados actualmente en Estados Unidos.

Los gobernantes capitalistas tratan de controlar la inmigración según el ritmo de la expansión o contracción de la economía para maximizar sus ganancias. Buscan mantener una capa de trabajadores con un estatus de segunda clase que viva con temor a la deportación, y quienes ellos esperan que sean más fácil de explotar. Pretenden agudizar las divisiones entre los trabajadores, para evitar que se unan para resistir los ataques de los capitalistas contra los sindicatos y contra los salarios y las condiciones laborales.

Para impulsar los objetivos de los gobernantes, la administración del ex-presidente Joseph Biden dejó el cargo con órdenes de deportación contra casi 1.4 millones de personas. En su campaña Trump afirmó que sobrepasaría a Biden y lanzaría el “programa de deportaciones más grande en la historia de Estados Unidos”. En realidad, ni Biden ni Trump pretenden expulsar a millones de trabajadores sin papeles, sino intimidarlos y crear condiciones para intensificar su explotación.

La administración Trump se ha enfocado en detener y deportar a inmigrantes con antecedentes penales, a miembros de pandillas criminales o que hayan excedido el plazo de sus visas. También está intentando cerrar la frontera. Ordenó a todas las oficinas regionales de Inmigración y Control de Aduanas [ICE] que arrestaran a un mínimo de 75 inmigrantes por día a partir del 25 de enero. En nueve días hasta finales de enero, los policías de inmigración arrestaron a más de 7,400 personas en sus hogares, centros de trabajo y otros lugares.

‘Venimos a trabajar’

A menudo hay arrestos de inmigrantes que se encontraban en el lugar y en el momento equivocado. David Salinas, un trabajador indocumentado, originario de Ecuador, fue arrestado junto con dos compañeros de trabajo durante una visita de ICE a su centro de trabajo, Ocean Seafood Depot en Newark, Nueva Jersey, el 23 de enero. Cuatro días después, sus compañeros de trabajo, amigos y familiares lograron su excarcelación después de coleccionar una fianza de 10 mil dólares.

“No somos gente mala. Venimos a trabajar”, dijo Salinas al *Washington Post*. Robinson Sánchez, otro de los detenidos, también fue liberado, mientras que el tercer trabajador, que se quedó más tiempo del permitido por su visa,

enfrenta un proceso de deportación.

El preocupante impacto de los arrestos se ve exacerbado por las exageraciones de Trump. Su “zar fronterizo”, Tom Homan, dijo que la administración lanzaría operaciones de “sorpresa y pavor”.

El impacto también se ve agravado por la respuesta hiperbólica de los liberales. La representante demócrata Alexandria Ocasio-Cortez afirmó el 2 de febrero que las políticas de Trump significarían que no habrán trabajadores agrícolas en el país.

Un factor de la amenaza de Washington de imponer aranceles severos a las importaciones de Canadá y México fue lograr que los gobiernos de esos países coloquen 10 mil tropas cada uno en la frontera con Estados Unidos para reducir las entradas no autorizadas a Estados Unidos y detener el contrabando de fentanilo y otras drogas.

Trump firmó un proyecto de ley el 29 de enero que autoriza la encarcelación obligatoria de trabajadores sin papeles que hayan sido arrestados o acusados de hurto, robo u otros delitos. La legislación, conocida como la Ley Laken Riley, es un golpe a la igualdad de protección ante la ley y refuerza el estatus de paria de los trabajadores indocumentados.

Amnistía para indocumentados

Las medidas antiobreras de la administración están provocando un debate muy necesario.

Craig Honts, el candidato del Partido Socialista de los Trabajadores para vicegobernador en Nueva Jersey, describió al *Militante* las discusiones en los casilleros de la fábrica donde trabaja.

“Un trabajador dijo: ‘Hay muchos empleos en restaurantes y en la construcción que pagan poco. Si deportan a los inmigrantes, estas empresas se verán obligadas a pagar más. Eso es bueno para nosotros’.

“Otro dijo: ‘¿Quiénes son estas personas que simplemente aparecen en Estados Unidos en espera de una vida fácil?’

“‘Son trabajadores’, respondió un tercer trabajador, ‘muchos han estado aquí durante 10 o 20 años. Son parte de nosotros. Pero ahora puedo ver a la gente de mi barrio viviendo con miedo’.

“La fuerza de los trabajadores está en nuestros números y nuestra unidad”, dijo Honts a sus compañeros de trabajo. “Es por eso que estoy a favor de una amnistía para los trabajadores indocumentados, para promover la solidaridad de la clase trabajadora y fortalecer los sindicatos”.

Las horribles condiciones de vida producidas por el funcionamiento del capitalismo obligan a millones de personas en América Latina y en todo el mundo a buscar una vida mejor en Estados Unidos.

Los patrones utilizan la inmigración para aumentar la competencia por empleos entre los trabajadores. Pero cuando los trabajadores inmigrantes recién llegados se incorporan a la fuerza laboral, son parte de la clase trabajadora de este país y de sus luchas. Los inmigrantes no sólo se han sumado a las huelgas, sino que las han liderado. Luchando codo a codo, los trabajadores nativos y los nacidos en el extranjero desarrollan confianza en sí mismos y entre todos.

Muchos trabajadores son demasiado jóvenes para acordarse de los millones de trabajadores que salieron a las calles el Primero de Mayo de 2006 y 2007 en ciudades y pueblos de todo Estados Unidos. Los trabajadores inmigrantes



Militante de 15 de mayo de 2006. Periódico cubrió las movilizaciones de trabajadores en todo el país en 2006 y 2007 que repelieron ataques de gobierno contra los inmigrantes.

y sus partidarios protestaron contra un proyecto de ley federal que habría declarado un delito grave estar en Estados Unidos sin una visa. Estas acciones fueron un poderoso ejemplo, impulsaron la confianza y la unidad de la clase trabajadora y fortalecieron el movimiento sindical. El proyecto de ley fue derrotado.

Durante las redadas en los centros laborales de aquel entonces, los compañeros de trabajo, incluidos los nacidos en Estados Unidos, ayudaron a esconder a los inmigrantes o cuidaron a los hijos cuando sus padres eran detenidos. En 2008, los gobernantes norteamericanos concluyeron que el costo político de las redadas era demasiado alto y recurrieron a otros

métodos para regular la mano de obra barata de los patrones.

Independientemente de lo que haga la actual administración Trump en los próximos días y semanas, los gobernantes capitalistas seguirán atacando a los trabajadores inmigrantes. La lucha por defenderlos y unificar a la clase trabajadora también continuará, lo que requiere una lucha liderada por los sindicatos por una amnistía.

Ya han habido dos amnistías de gran alcance en la historia reciente de Estados Unidos: una de más de 3 millones bajo el presidente Ronald Reagan en 1986, y una segunda de unos 1.5 millones por George Bush en 1990. Se puede lograr otra victoria.

¡No a la prisión de inmigrantes en Cuba! ¡EUA fuera de Guantánamo!

Después de que Washington anunciara sus planes de encarcelar a miles de trabajadores inmigrantes en la Base Naval de Estados Unidos en Guantánamo, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba respondió el 29 de enero. Los gobernantes de Estados Unidos se apoderaron de la bahía de Guantánamo en 1903 como botín de su victoria en la guerra entre España y Estados Unidos en 1898; una guerra que anunció la era imperialista. Ha continuado ocupándola en violación de la soberanía de Cuba. El primer vuelo transportando migrantes detenidos en Estados Unidos aterrizó el 4 de febrero, mientras la administración de Donald Trump amenaza con expandir un centro de detención allí. La declaración del ministerio se reproduce a continuación.

Cuba rechaza la decisión anunciada por el Presidente de Estados Unidos de usar la Base Naval en Guantánamo para encarcelar a decenas de miles de migrantes que se ha propuesto expulsar forzosamente. Es una demostración de la brutalidad con que ese gobierno está actuando para supuestamente corregir problemas creados por las condiciones económicas y sociales de ese país, la propia gestión gubernamental y su política exterior, incluyendo la hostilidad hacia países de origen.

Muchas de las personas que Estados Unidos está expulsando o se propone expulsar son víctimas de las propias políticas expoliadoras de ese gobierno

y cubren necesidades de mano de obra que históricamente ha tenido la agricultura, construcción, industria, los servicios y diversos sectores de la economía estadounidense. Otros son resultado de facilidades en la frontera para entrar al país, de normas selectivas, políticamente motivadas, que los acogen como refugiados y, también, del daño socioeconómico que provocan las medidas coercitivas unilaterales.

Una parte importante contribuye y ha contribuido a la economía de ese país. Tienen empleo, cuentan con hogares, han creado familia y han proyectado sus respectivas vidas en Estados Unidos.

El territorio donde se propone encerrarlos no pertenece a Estados Unidos. Es una porción del territorio de Cuba en la oriental provincia de Guantánamo, que permanece militarmente ocupada de modo ilegal y contra la voluntad de la nación cubana. Esa instalación militar se identifica a nivel internacional, entre otros motivos, por albergar allí un centro de tortura y detención indefinida, fuera de la jurisdicción de las cortes estadounidenses, donde han permanecido hasta 20 años personas nunca procesadas judicialmente, ni condenadas de ningún delito.

Su empleo irresponsable generaría un escenario de riesgo e inseguridad en ese enclave ilegal y su entorno; amenazaría la paz y se prestaría para errores, accidentes y malas interpretaciones que podrían alterar la estabilidad y provocar serias consecuencias.

Derrota de Hamás es esencial

Viene de la portada

Gaza detenidos desde el 7 de octubre. La liberación de los restantes rehenes israelíes, en su mayoría hombres en edad militar, formaría parte de las negociaciones para la segunda fase.

Se supone que durante la primera fase del alto el fuego las tropas israelíes abandonarían el corredor de Netzarim, que divide a Gaza en dos y es una herramienta importante para debilitar el control de Hamás sobre el territorio.

Durante la segunda fase del alto el fuego, las tropas israelíes también deben retirarse a una zona búfer dentro de Gaza a lo largo de la frontera israelí. Hamás dice que, como parte del acuerdo, Israel debe retirarse completamente del corredor Filadelfia a lo largo de la frontera con Egipto, pero el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, disputa esto. Poco se ha resuelto en las negociaciones que pueda conducir al objetivo declarado de los acuerdos de lograr una “calma sostenible”.

Manipulan liberación de rehenes

Matones de Hamás, armados y enmascarados, han manipulado la entrega coreografiada de los rehenes. Ordenan a los rehenes a saludar con la mano y sonreír. En al menos una de las “ceremonias”, un representante de la Cruz Roja Internacional se sentó en el escenario y firmó el “formulario de liberación” de Hamás.

Esa acción de la Cruz Roja, que nunca visitó a los rehenes en cautiverio para asegurarse de su bienestar, fue diseñada para reforzar la legitimidad de Hamás.

Durante la liberación de Gadi Moses, Arbel Yehoud y Agam Berger, quedó claro que Hamás dio instrucciones a la multitud de actuar de manera amenazadora hacia los rehenes, “protegidos” por los combatientes de Hamás. Eso es para fomentar su falsa narrativa de que la mayoría de los habitantes de Gaza comparten el odio de Hamás hacia los judíos.

Hamás está utilizando la liberación de los rehenes para enviar un mensaje a la población de Gaza en sus intentos de reconstruir sus fuerzas. Están diciendo: “Arriésgate a desafiarnos”. Y a los rehenes, “los hemos liberado por ahora, pero planeamos volver a masacrar a más judíos como lo hicimos el 7 de octubre”.

Una de las consignas en la pancarta que Hamás utilizó como telón de fondo durante las liberación de rehenes decía: “La victoria del pueblo oprimido contra el sionismo nazi”. Eso subvierte la realidad.

Israel surgió porque los judíos no tenían otro lugar a donde ir después del Holocausto en el que los nazis organizaron la matanza de 6 millones de judíos —el 40% de los judíos del mundo— y las potencias imperialistas “democráticas” en Washington y otros lugares cerraron sus puertas.

Hamás es el resultado del legado reaccionario de la Hermandad Musulmana en Egipto y de Amin al-Husseini, el gran muftí de Jerusalén, que organizó pogromos contra los judíos en Palestina en los años 20 y 30 y trabajó directamente con los nazis durante la Segunda Guerra Mundial para tratar de extender su Holocausto al Medio Oriente.

El pacto fundacional de Hamás de 1988 expresa su objetivo —el mismo que la “Solución Final” de los nazis— matar a los judíos.

Y la afirmación de Hamás de representar al “pueblo oprimido” de Gaza es también una mentira. Hamás, con su

promoción del odio antijudío, su uso de palestinos como escudos humanos, su régimen dictatorial en Gaza, es el mayor obstáculo al que se enfrentan los palestinos de Gaza y otros lugares para poder luchar por sus derechos nacionales.

Está saliendo más información sobre las condiciones en las que se encuentran los rehenes. El recién liberado Gadi Moses, de 80 años, estuvo aislado de los demás rehenes durante los 15 meses de cautiverio. Al igual que otros rehenes, bajó de peso debido a las duras condiciones y falta de alimentos; en su caso, bajó más de 30 libras.

A pesar de la generalizada alegría por la liberación de cada rehén en Israel, pocos pasan por alto la realidad de que la liberación concomitante de terroristas empedernidos que odian a los judíos aumenta la capacidad de Hamás de llevar a cabo más pogromos.

Imperialismo defiende sus intereses

La administración entrante de Donald Trump tomó parte en la presión para que Netanyahu aceptara el tenue alto el fuego. Al mismo tiempo, la nueva administración ha entregado armas que la administración Biden había congelado en su intento de obligar a Israel a poner fin a su guerra antes de que Hamás sea derrotado.

El punto de partida del gobierno de Estados Unidos, cualquiera que sea el partido en el poder, no es garantizar la seguridad del pueblo judío sino impulsar e imponer los voraces intereses eco-



Sitio de Hamás

Matones de Hamás en Gaza con rehenes israelíes Ofer Kalderon y Yarden Bibas antes de entregarlos a Cruz Roja en Jan Yunis, 1 de feb. Aunque debilitados por golpes israelíes, Hamás usa tregua para intentar reorganizarse, reimponer dominio dictatorial sobre Gaza.

nómicos, políticos y militares del imperialismo norteamericano en la región.

Netanyahu, mientras busca el respaldo del imperialismo norteamericano, ha actuado sobre la base de que, si es necesario, Israel debe estar preparado para actuar solo para defenderse o podría dejar de existir; algo que sería un gran revés para el pueblo trabajador de todo el mundo.

Netanyahu fue el primer jefe de estado extranjero en visitar a Trump, desde que comenzó su segundo mandato como presidente.

“Israel tiene tres objetivos”, dijo Netanyahu en una conferencia de

prensa conjunta el 4 de febrero después de su reunión. “Destruir las capacidades militares y de gobernar de Hamás, asegurar la liberación de todos nuestros rehenes, y garantizar que Gaza nunca más represente una amenaza para Israel”.

Netanyahu señaló que en medio de “este alto el fuego temporal”, los líderes de Hamás siguen jactándose de que repetirán el 7 de octubre y más grande.

“No podemos dejar a Hamás allí porque Hamás seguirá luchando para destruir a Israel”, dijo. “No se puede hablar de paz . . . si esta tóxica organización asesina sigue en pie”.

Candidatos de PST dan pauta a seguir

Viene de la portada

gente de la campaña de sindicalización de camioneros de larga distancia de los Teamsters, los candidatos del partido han promovido un programa de lucha de clases, dando apoyo a trabajadores en huelga y a las batallas por la independencia nacional y el socialismo en todo el mundo.

Dobbs, quien fue candidato presidencial del partido en cuatro elecciones, ayudó a movilizar apoyo para el histórico boicot a los autobuses de Montgomery, Alabama, en 1955–56, en la lucha contra la segregación racial. Condujo la primera camioneta donada a los luchadores en Montgomery y divulgó la verdad sobre el boicot dondequiera que iba. En 1960 fue a Cuba para ser testigo de la revolución socialista en curso, y regresó para defenderla de los ataques de Washington y señalarla a los trabajadores en Estados Unidos como ejemplo a seguir.

En lo que va de 2025, el PST ha anunciado campañas en California, Florida, Nueva Jersey, Ohio, Pennsylvania y Texas (vea lista en pág. 5). Pronto se anunciará el candidato del partido para alcalde de Nueva York. Estas campañas ofrecen al PST oportunidades más amplias para convencer a los trabajadores de la necesidad de romper con la trampa patronal bipartidista y lanzar nuestro propio partido; un partido de los trabajadores para luchar por la toma del poder.

Los candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores explican que todas las batallas sindicales y sociales son luchas políticas en las que se enfrentan las dos principales clases sociales: las familias

gubernantes capitalistas contra los millones de trabajadores y otros explotados y oprimidos por el capital.

Las clases dominantes imperialistas del mundo están conduciendo a la humanidad hacia crisis más profundas, conflictos comerciales y guerras, incluida la amenaza de una tercera guerra mundial.

Los candidatos del PST explican que un campo de batalla clave hoy es la lucha de Israel para derrotar y desmovilizar a Hamás y defender la existencia de Israel como refugio para los judíos. El odio antijudío está aumentando en el mundo, lo que representa una amenaza para los sindicatos y la clase trabajadora.

Las campañas del PST se sitúan en la primera línea de las luchas sindicales y sociales actuales, explicando las consecuencias que tienen para los trabajadores de todo el mundo. Para lograr que más aliados se unan en solidaridad con estas luchas, para marcar una diferencia.

Cada cuestión política hoy es una cuestión de clase. La conciencia de clase y la confianza en nosotros mismos cre-

cerán, y se tendrá una imagen más clara de la necesidad de un futuro socialista.

‘Amnistía para inmigrantes’

El 4 de febrero, el PST en Fort Worth, Texas, presentó peticiones para incluir en la boleta electoral a Alyson Kennedy como candidata para alcalde y a Hilda Cuzco para el Concejo Municipal en el Distrito 11.

Dos días antes, Kennedy y Cuzco marcharon con miles de personas en Dallas para defender a los trabajadores inmigrantes en Estados Unidos ante los ataques del gobierno. Portaban carteles que decían “¡Amnistía para los trabajadores inmigrantes! ¡No a las deportaciones!”.

Kennedy es miembro del Local 23 del sindicato hotelero UNITE HERE y limpiadora en LSG Sky Chefs en el Aeropuerto Internacional Dallas Fort Worth. Cuzco, una empaquetadora de panadería en Grand Prairie, es miembro del sindicato de trabajadores de panadería BCTGM.

En Oakland, California, Eric Simpson, el candidato del PST, figura en la boleta electoral para alcalde en la elección especial del 15 de abril. Simpson trabaja en una fábrica de chocolate y es miembro del Local 125 del BCTGM.

Simpson y sus partidarios están distribuyendo una declaración titulada “Amnistía para los inmigrantes trabajando en Estados Unidos: una cuestión de vida o muerte para el movimiento sindical”, mientras tocan a la puerta en barrios obreros, en sus centros de trabajo y en líneas de piquetes de huelga y otras protestas.

Para unirse a la campaña del PST contacta la sede más cercana de las listadas en la página 8.

Más lectura

\$10 La lucha contra el odio antijudío y los pogromos en la época imperialista

Lo que está en juego para la clase trabajadora internacional

V.I. LENIN
LEÓN TROTSKY
FARRELL DOBBS
JAMES P. CANNON
JACK BARNES
DAVE PRINCE

\$10 Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador

El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante

JACK BARNES
MARY-ALICE WATERS
STEVE CLARK

Visite: pathfinderpress.com